17 países competirán en el Descenso del Sella

En la salida estarán los campeones de las últimas cinco ediciones, pero no la K2 de Iván Alonso y Emilio Merchán

:: ANDREA INGUANZO / JUAN GARCÍA

CANGAS DE ONÍS / RIBADESE-LLA. El 79 Descenso del Sella rompe fronteras. Y las rompe a nivel internacional con la participación de un total de 17 países en la prueba piragüística, pero también en el ámbito local, con la unión de todos los municipios implicados en la celebración de là gran fiesta de Asturias. Así lo afir-maron ayer los alcaldes de Ribadesella, Parres, Piloña y Cangas de Onís durante el acto de presentación de esta nueva edición, que se presentó en el incomparable marco del Aula de la Monarquía de Asturias, en la capital canguesa.

En el acto estuvo presente también el presidente del Comité Organizador del Descenso Internacional del Sella (CODIS), José Antonio Modino, que adelantó que la 79 edición será «tan buena como la anterior». «La partici-pación se asemeja a la del año pasado. El número de inscritos es similar, aunque el plazo para apuntarse a la prueba aún estará abierto hasta el 25 de julio», explicó. Además, aunque se han dado de baja algunos países vecinos,

chay otros que no participaban el año pasado y que se están animando a ve-nir, por lo que la participación internacional quedará también en los mis-mos términos. Serán unos 17 países los que cuenten con representación en el Sella», aclaró Modino

Respeto a las novedades que guarda este año la organización de la prueba, el presidente del CODIS des-tacó el traslado de la acampada de piragüístas a los campos de Oba y la in-corporación de la contrarreloj del Sella, la prueba que determinará el orden de salida para los cabezas de serie, que se disputará en la ría del Sella el jueves día 6 de agosto. «Tratamos de asemejar la dinámica a la que se desa-nolla, por ejemplo, en la Fórmula-1 y además creo que va a ser un aliciente para los más rápidos del descenso», valoró Modino.

Notable ausencia

Si las Piraguas 2015 prometen grandes en el aspecto festivo, no se pue-de decir lo mismo en el capitulo deportivo. En este ámbito el Sella sufri-rá este año un importante revés. La prueba se quedará un tanto descafeinada porque el sábado 8 de agosto no estará en la línea de salida la K2 campeona de Europa, la embarcación tri-pulada por Iván Alonso y Emilio Mer-chán, presente en el podio del Sella de las tres últimas ediciones. El gallego y el zamorano no están contentos con el trato que les dispensa la orga-



José Manuel González (alcalde de Cangas de Onís), Charo Fernández (Ribadesella), José Antonio Modino, Emilio García Longo (Parres), Iván Allende (Piñoña), Manuel Busto (pregonero) y Agustín Aramburu. :: A.L.

nización y no competirán juntos en

El gallego lo confirmaba con estas alabras: «No sé si Emilio lo hará con alguien, pero yo lo miraré desde la ba-rrera», comunicó Iván Alonso. Por su parte, el zamorano desveló que aún no sabe lo que piensa hacer porque, una semana antes, los días 1 y 2 de agosto, se celebra un selectivo nacional de maratón convocado por la Real Federación Española de Piragüismo para completar el equipo que acudirá al Campeonato del Mundo.

Merchán quiere hacerse con la única plaza KI que aún está vacante y podrá hacerlo en casa, en el circuito de maratón de la Aldehuela, en el río Dueto a su paso por Zamora, «Dada la importancia que nos dan a nosotros en el Sella, para mí el selectivo es mucho más importante que el Sella. Es mi prioridad», afirmó.

Otra K2 que se cae este año de la lí-nea de salida es la del portugués Leonel Ramalho, vigente Campeón de Europa de Maratón y el parragués Milín Llamedo. Este anunció que, «si no encuentro compañero competiré en Kl». Por suerte, en la salida estarán los

Cambios en los lugares de acampada

El Ayuntamiento de Ribadesella anuncia cambios en la acampada Se hará efectiva la reorganización del asentamiento de los campistas De este modo, se elimina la zona comprendida en El Malecón y las inmediaciones del IES Avelina Cerra, quedando la acampada oficial del Sella centrada en la zona del

Prau de San Juan-La Mediana. Lo que pretende el Consistorio es ofrecer el Prau San Juan como área de camping para los selleros y completar este con La Mediana. Otra de las novedades pasa por el precio de las acampadas. «Hasta ahora se cobraba la misma tarifa a cualquier persona que llegase en cualquier momento, 20 euros. Este año esa será la tarifa base, pero, a partir de ese día, en los si-guientes, se aplicará un precio reducido según el número de no-

campeones de las últimas cinco edi-ciones, Walter Bouzán y Alvaro Fer-nández Fiuza. También ha confirmado su presencia el Rey del Sella, el cántabro Julio Martínez, que volverá a ba-jar acompañado del leonés José Julián Becerro. De hecho ya lo están prepa-

Sin pagar a los árbitros Para colmo, según le confirmó a Carlos Piélagos el presidente del Comi-té de Árbitros de Asturias, éste no piensa designar árbitros para el Des-censo Internacional del Sella «porque aún se les adeuda las retribuciones correspondientes a las dos últimas ediciones». Antiguamente era el Comité Nacional quien nombraba tan-to al juez como a dos de sus acompa-ñantes, completando el resto con designaciones por parte del Comité Te-rritorial asturiano. «Hoy en día todo está en manos de este último y me dijo que está harto de que le llamen, de dar la cara y que si esto no se re-suelve, no habrá árbitros asturianos en el Sella», añadió Piélagos. Si no es así, el CODIS tendrá que buscarlos fuera de la región.

La Semana Internacional de Pelota del Grupo reúne a la élite nacional

La competición de paleta y pala corta, la cita más emblemática a nivel nacional, comienza esta tarde y se prolongará hasta el domingo

GIJÓN. El calendario deportivo de la pelota tiene marcado desde hace meses una fecha includible. La del comienzo de la Semana Internacional de Pelota del Grupo Covadonga, la más emblemática de Asturias y del ámbi-to nacional, la decana en la modalidad de herramienta (sus 66 ediciones así lo acreditan) y una cita fija desde su inicio (1942) para los mejores jugadores aficionados y profesiones.

La Semana Internacional de Pelota del Grupo Covadonga tuvo ayer su puesta de largo en la sala de juntas de la emblemática sociedad gijonesa. El acto contó con la participación de Ar-mando Menéndez, secretario del Gru-po, Rafael Escandón, responsable de po, Antaer Escatador, Jesponsado e la sección de pelota, Adrián Vázquez, presidente de la Delegación del Prin-cipado de pelota, y Alberto Ancizu Iru-re, el jugador más lauredado en la historia de la semana con nueve títulos).

El comienzo es inminente. Con campeones del mundo, de España y jugadores profesiones, la competición, que se jugará a paleta y pala corta, co-menzará hoy con una lista de participantes de élite, y se prolongará hasta el próximo domingo. En las últimas ediciones sus responsables han logrado que esta competición se incluya



Adrián Vázquez, Armando Menéndez, Rafael Escardon y Alberto Ancizu, ayer, en las instalaciones grupistas. :: J. SIMAL

dentro del Plan Técnico de la Federación Española, motivo por el cual asis-

ten los mejores jugadores nacionales. La organización de la Semana ha optado, en el caso de la especialidad de paleta, por parejas compuestas por jugadores de una experiencia contrastada y con un gran currículo nacional e internacional a sus espaldas con compañeros sub 22. Y, en pala corta, el techo será similar, con participantes de auténtico lujo.

Entre los jugadores aficionados, algún nombre destacado, como el zaguero de pala corta Emiliano Skufca, del Club Natación Barcelona, la máxima figura de este deporte a nivel aficionado. De hecho, lo ha ganado todo en 2015: campeona-tos de España de Federaciones, clu-

bes, Copa del Rey, de Europa de clu-

Como en años anteriores van a participar, según hicieron público los responsables de la competición, jugado-res profesionales de la empresa Innpala (Bilbao). Los aficionados asturianos serán testigos del juego de figuras como Pablo Fusto, Xavier Ibargarai y Sylvain Brefel. Pablo Fusto (Argentina), el número I, es el vigen-te ganador de la Semana. Como no-vedad vendrá el francés Sylvain Brefel, jugador muy espectacular por su gran pegada

En la modalidad de paleta participarán las parejas Martinez-Ramos, Arizaleta-Goñí y Plano-Ciaurriz (las tres navarras) y la navarro-castella-noleonesa Ayarra-Baeza. En la de pala corta competirán los navarros Zoza-ya-Ibargarai; Sanz (Navarra)-Skufca (Cataluña); Fusto (Argentina)-Anso (Navarra) y Laskoiti (Navarra)-Brefel

Uno de los que estará no en la pista, sino en la grada será el selecciona-dor nacional de frontón corto 36 metros, Severiano Arcelus, que asistirá a la competición, con libre acceso.